



MICHAEL
ZINCRAF
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

30 Pièces

1398 m²

Réf. MZINC572

11 750 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dominant la ville de Nice, cette propriété de la fin du XIXème siècle offre une vue spectaculaire sur la Méditerranée et les toits niçois, dans un environnement à la fois paisible et chargé d'histoire. Inscrite aux Monuments Historiques, elle incarne une architecture rare, directement inspirée de la Renaissance italienne. Édifiée entre 1884 et 1887 par l'architecte Vincent Levrot, la villa prend place sur les hauteurs du Mont-Gros, au cœur d'un parc d'environ 6 hectares, anciennement en restanques, aujourd'hui sublimé par de nombreux oliviers en production. Exposée Sud-Ouest, la propriété ...

Overlooking the city of Nice, this late 19th-century property offers spectacular views of the Mediterranean and the rooftops of Nice, in a setting that is both peaceful and steeped in history. Listed as a Historic Monument, it embodies a rare architectural style, directly inspired by the Italian Renaissance. Built between 1884 and 1887 by the architect Vincent Levrot, the villa stands on the heights of Mont-Gros, at the heart of a park of around 6 hectares, formerly terraced, now enhanced by numerous olive trees. Facing south-west, the property enjoys optimal sunshine throughout the day. Two ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE
14 Avenue De Verdun - 06000 NICE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

